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O 
governo federal anun-
ciou a liberação de R$ 
3,133 bilhões em recur-
sos para os ministérios.

O espaço total para gastos dos 
ministérios, indicado pelo relatório 
de receitas e despesas divulgado em 
maio pela área econômica em maio, 
era de R$ 4,8 bilhões.

Segundo o Ministério da Econo-
mia, porém, R$ 921,9 milhões foram 
cancelados na semana passada para 
fazer frente à necessidade de crédi-
tos para a despesa obrigatória (sen-
tenças judiciais).

Com o desbloqueio de R$ 3,133 
bilhões nesta quarta-feira, além dos 
R$ 921,9 milhões cancelados na 
semana passada, foi utilizado um 
espaço de R$ 4,055 bilhões.

Com isso, restam R$ 745 milhões 
ainda bloqueados em relação ao 
espaço total indicado pelo governo. 
De acordo com o Ministério da Eco-

nomia, os valores ainda não foram 
liberados porque ainda há deman-
das em análise.

“Após a publicação do Relatório 
de Receitas e Despesas, o Ministério 
da Economia informou que tem até 
30 dias para providenciar os desblo-
queios”, informou o governo federal.

Por áreas
Segundo o governo federal, a 

maior liberação de recursos foi para o 
Ministério da Educação, no valor de 
R$ 900 milhões, conforme adiantado 
pelo ministro da Economia, Paulo 
Guedes, na semana passada.

O ministério foi o mais afetado 
pelo bloqueio Orçamentário anun-
ciado pelo governo no fi nal de abril. 
Apesar da liberação, R$ 1,577 bilhão 
da pasta ainda seguem bloqueados. 
Nos últimos meses, várias universi-
dades informaram que podem fi car 
sem recursos neste ano.

Pasta foi a que 
levou a maior parte 
dos recursos

A Pfi zer anunciou que vai come-
çar a testar sua vacina contra a covid-
19 em um grupo maior de crianças 
com menos de 12 anos, após selecio-
nar uma dose menor da vacina em um 
estágio mais inicial do estudo.  

A pesquisa vai envolver até 4.500 
crianças em mais de 90 clínicas nos 
Estados Unidos, na Finlândia, Polô-
nia e Espanha, segundo a empresa.

Considerando segurança, tolerân-
cia e a resposta imunológica gerada 
por 144 crianças em um estudo de 
fase 1 da vacina de duas doses, a Pfi -
zer disse que irá testar uma dose de 
10 microgramas em crianças com ida-
des entre 5 e 11 anos, e de 3 micro-
gramas para o grupo etário entre 6 
meses e 5 anos de idade. 

Um porta-voz da Pfi zer afi rmou 
que a farmacêutica espera os dados 
para o grupo entre 5 e 11 anos em 
setembro e que provavelmente soli-
citará às agências reguladoras a 
autorização para uso emergencial 
no mesmo mês. Os dados para crian-
ças entre 2 e 5 anos de idade podem 
chegar logo depois, disse. 

A Pfi zer espera ter os dados para 
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Pressionado pelo aumento da energia elétrica, o 
Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo 
(IPCA) – a infl ação ofi cial do país – fi cou em 0,83% 
em maio, 0,52 ponto percentual a cima da taxa 
de 0,31% registrada em abril, conforme divulgou 
ontem o Instituto Brasileiro de Geografi a e Esta-
tística (IBGE).

Com o resultado, a infl ação permanece bem 
acima do teto da meta do governo para a infl ação 
no ano – o centro da meta é de 3,75%, podendo 
variar entre 2,25% e 5,25%.

O resultado veio acima do esperado pelo mer-
cado. A mediana das estimativas de 35 instituições 
fi nanceiras e consultorias ouvidas pelo Valor Data 
era de avanço de 0,70% em maio.

Segundo o IBGE, o maior impacto individual 
do mês veio da alta da energia elétrica (5,37%), 
que sozinha respondeu por 0,23 ponto percentual 
do IPCA.

Em maio, passou a vigorar a bandeira tarifária 
vermelha patamar 1, que acrescenta R$ 4,169 na 
conta de luz a cada 100 quilowatts-hora consumi-
dos. Além disso, no fi nal de abril, ocorreram rea-
justes em diversas regiões do país.

Outros itens que pesaram no bolso dos con-
sumidores em maio foram tv, som e informática 
(2,16%), gás de botijão (1,24%), gás encanado 
(4,58%), gasolina (2,87%), etanol (12,92%) e óleo 
diesel (4,61%). No ano, a gasolina acumula alta 
de 24,70% e, em 12 meses, de 45,80%.

o grupo entre 6 meses e 2 anos entre 
outubro e novembro. 

A vacina - desenvolvida em parce-
ria com a empresa alemã BioNTech - 
foi autorizada para uso em crianças 
com 12 anos ou mais na Europa, nos 
Estados Unidos e no Canadá. Elas 
recebem a mesma dose que os adul-
tos: 30 microgramas. 

Quase 7 milhões de adolescen-
tes receberam ao menos a primeira 
dose da vacina nos Estados Unidos, 
de acordo com o Centro para Con-
trole e Prevenção de Doenças do país.

O governador Cláudio Castro 
anunciou ontem,  três novos secre-
tários. Vinicius Farah assume a 
Secretaria de Desenvolvimento Eco-
nômico, Energia e Relações Interna-
cionais no lugar de Leonardo Soa-
res. Matheus Quintal foi nomeado 
para a Secretaria de Desenvolvi-
mento Social e Direitos Humanos, 
ocupada antes por Bruno Dauaire. 
Léo Vieira está à frente da Secreta-

ria de Trabalho e Renda, que estava 
sob o comando de Paulo Teixeira. 
As nomeações foram publicadas no 
Diário Ofi cial do Estado.

“As secretarias de Desenvolvi-
mento Econômico, de Desenvol-
vimento Social e de Trabalho são 
estratégias para a minha gestão, 
focada na retomada da economia 
fl uminense, no enfrentamento à 
pobreza e na geração de emprego 

e renda. Todas essas pastas têm 
a missão de desenvolver projetos 
e ações que garantam a melhoria 
da qualidade de vida na popula-
ção fl uminense, que tem sofrido 
com as consequências da pande-
mia da Covid-19. Aproveito para 
agradecer Leonardo Soares, Bruno 
Dauaire e Paulo Teixeira pelos tra-
balhos desempenhados nas secre-
tarias - disse o governador.

Pesquisa vai envolver 
até 4.500 crianças

Dados foram 
divulgados pelo IBGE

O pesquisador destacou que o resultado da 
cesta de serviços teve defl ação de 0,15% em maio, 
o que reforça a leitura de que não há pressão por 
parte da demanda. As principais infl uências para 
o resultado partiram das passagens aéreas, com 
queda de 28,33%, e do aluguel residencial, com 
recuo de 0,20%.

Matheus Quintal 
foi nomeado para 
a Secretaria de 
Desenvolvimento 
Social e Direitos 
Humanos
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Atendimento será 
mediante agendamento 

O 
Detran-RJ pro-
move, neste 
sábado, o 28º 
mutirão desde 

o início da pandemia. Se-
rão oferecidas 7,1 mil vagas 
para serviços de habilitação, 
veículos e identificação ci-
vil, em 144 unidades distri-
buídas em todas as regiões 
do Estado do Rio. Para evi-
tar aglomerações, o atendi-
mento será apenas mediante 
agendamento prévio.

Para ser atendido, o usu-
ário deve marcar os serviços 
pelo site do Detran (www.
detran.rj.gov.br) ou pelo 
teleatendimento, nos núme-
ros (21) 3460-4040, 3460-
4041 ou 3460-4042, das 6h 
às 21h. As vagas serão dispo-
nibilizadas a partir das 12h 

desta quarta-feira.
O departamento pede aos 

usuários que, na impossibi-
lidade de realizar o serviço 
previamente agendado, des-
marque o atendimento com 
antecedência, para evitar 
que as vagas sejam desper-
diçadas e permitir que outras 
pessoas sejam atendidas.

“Com os mutirões aos 
sábados, estamos redu-
zindo significativamente a 
demanda represada, além de 
possibilitar a realização do 
serviço no fim de semana. 
Sempre seguindo os pro-
tocolos de saúde, mais de 
120 mil pessoas já foram 
atendidas desde o início da 
pandemia”, destaca o presi-
dente do Detran-RJ, Adolfo 
Konder.

A pandemia é uma fatal realidade há mais de um ano na vida 
de todo mundo e apesar de aprendermos a conviver com esse cená-
rio diariamente, nem todos os setores conseguiram se adaptar às 
novas relações que surgiram durante esse período. 

Todo tipo de relação e perspectiva acabaram sendo afetadas 
no último ano de pandemia, especialmente entre os mais jovens, 
que encaram o que provavelmente fi cará registrado nos livros de 
história como o maior desafi o de sua geração. 

Embora a gente ainda precise focar muita energia na solução 
de problemas práticos do dia a dia e desafi os do tempo presente, 
questionamentos sobre o futuro após o fi m da pandemia preci-
sam ser feitos desde já, a fi m de se preparar. 

Alguns dados demonstram por quê é tão importante que essa 
refl exão seja feita imediatamente. 

Durante a pandemia, 48,7% dos adolescentes do país têm 
sentido preocupação, nervosismo ou mau humor, na maioria das 
vezes ou sempre. Houve aumento no consumo de doces e conge-
lados, bem como no sedentarismo: o percentual de jovens que não 
faziam 60 minutos de atividade física em nenhum dia da semana 
antes da pandemia era de 20,9%, e agora passou a ser de 43,4%. 

Setenta por cento dos brasileiros de 16 a 17 anos passaram a 
fi car mais de 4 horas por dia em frente ao computador, tablet ou 

celular, além do tempo das aulas online. Além disso, 23,9% 
daqueles entre 12 e 17 anos começaram a ter problemas no 
sono, e 59% sentiram difi culdades para se concentrar nas 
aulas a distância. Estes são alguns dos resultados da ConVid 
Adolescentes – Pesquisa de Comportamentos, realizada com 
jovens do Brasil todo, de junho a setembro de 2020. 

Já na pesquisa promovida pelo Conselho Nacional de 
Juventude (CONJUVE), um outro dado alarmante foi detec-
tado: três a cada 10 jovens, quando perguntados sobre volta 
às aulas, declararam que pensam em não retornar. 52% não 
pretendem fazer o Enem, 17% estão indecisos e somente 
31% pretendem fazer as provas; sete a cada 10 jovens estão 
pessimistas em relação à economia brasileira após a pande-
mia e metade dos respondentes consideram que o governo 
do país vai piorar um pouco ou muito um ano depois de a 
pandemia acabar.

“A cadência das aulas fi ca extremamente prejudicada. É 
preciso o dobro de esforço, como professora, para conseguir 
fi xar um conteúdo”, salientou Ciana, professora do ensino 
médio. “A pandemia deixou os alunos mais dispersos e menos 
interessados”

Para ajudar nessa nova rotina de estudos, seis a cada 10 
jovens consideram que escolas e faculdades devem priorizar 
atividades para lidar com as emoções (57%) e, cinco a cada 10 
pedem estratégias para gestão de tempo e organização (49%).

“O desânimo e a procrastinação aumentaram muito durante 
a pandemia” diz Juliane, aluna do segundo ano do Educandá-
rio Cecília Pinheiro, em Itaboraí. “Temos muito tempo ocioso 
e isso é um problema” 

Diante desse cenário, escolas e faculdades começam a 
pensar em soluções criativas e novas formas de se relacionar 
com o jovem e com os estudos, mitigando os efeitos causa-
dos pela pandemia e buscando transformar a perspectiva cada 
vez mais pessimista dos alunos. Esse deve ser um esforço de 
todos: pais, professores, instituições, empresas e governo. 

Muitos alunos aprenderam na prática que, no novo modelo 
de ensino híbrido, ora presencial, ora online, parte de seu apren-
dizado estava ainda mais dependente de sua própria vontade. 

“É preciso ter muita disciplina e psicológico para estudar 
durante a era do covid-19. A falta de saúde mental afeta mui-
tos jovens a correr atrás do seu futuro”, confi rmou Samara 
Teixeira Felix, estudante do terceiro ano. 

Já João Pedro, que sonha em ser médico, destaca que o 
estresse aumentou muito, prejudicando seu desempenho 
escolar: “Parece que vivemos cada vez mais no limite, sem-
pre estressados com alguma coisa”. 

É notório que, com um vácuo na educação dessa geração, 
a  desigualdade irá se atenuar ainda mais. É preciso promover 
a consciência no jovem estudante de hoje que em breve ele 
enfrentará um mercado de trabalho extremamente competitivo 
e precarizado, fragilizado por um período de pandemia intenso. 

Nesse sentido, a Carreiras e Negócios do Brasil tem pro-
movido uma série de conversas com os alunos do Educan-
dário Cecília Pinheiro, que nos procurou preocupado com o 
futuro de seus alunos. 

“É preciso fazer um trabalho que mude a perspectiva do 
jovem que hoje está às vésperas da formatura do ensino médio 
e se prepara para ocupar uma cadeira na faculdade e no mer-
cado de trabalho.”

O investimento feito demonstra o interesse da institui-
ção em qualifi car cada vez mais seus alunos, impactando não 
somente em sua educação básica, mas formando-o para vida, 
em sua maneira de pensar e se comportar, transformando-os 
em cidadãos conscientes e certos de que precisam ocupar um 
espaço na sociedade.
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Carreiras 
e Negócios

MARCOS DANTAS
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O estado do Rio recebeu 
ontem cerca de 170 mil doses 
da vacina Oxford/Astraze-
neca. A Secretaria Estadual 
de Saúde (SES) disse que o 
planejamento para distribui-
ção do imunizante para os 
municípios ainda está sendo 
estudada. A informação foi 
divulgada por meio do perfi l 
ofi cial da pasta, no Instagram.  
Na última  segunda-feira, o 

estado distribuiu um lote 
com 247.790 doses de vaci-
nas. A remessa foi dividida 
em 192.800 doses da Oxford/
AstraZeneca e 54.990 doses 
de Pfi zer.

Também na segunda, a 
Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) confi rmou a che-
gada de uma nova remessa 
de Ingrediente Farmacêutico 
Ativo (IFA) para a produção 

da vacina contra a covid-19. 
Segundo a Fundação, o lote 
chega neste sábado (12). A 
aceleração da entrega dessa 
remessa permitirá a continui-
dade da produção da vacina e 
garantirá entregas semanais 
até 10 de julho.

O município do Rio já 
alcançou cerca de 43,8% da 
vacinação para o público alvo 
e é uma das capitais com a 

campanha de imunização 
mais acelerada da região 
sudeste. A primeira dose foi 
aplicada no dia 18 de janeiro, 
no Cristo Redentor, e quase 
seis meses depois, a avalia-
ção de especialistas é que a 
prefeitura tem utilizado de 
maneira positiva a estrutura 
pública de saúde para pro-
mover a proteção da popula-
ção carioca.

O Departamento de Trân-
sito do Rio (Detran-RJ) pror-
rogou em seis meses o prazo 
do registro anual das auto-
escolas do estado do Rio de 
Janeiro. A data para o cadas-
tro de atualização no depar-
tamento, que era 1º de junho, 
passou a ser 30 de novembro. 
A medida pretende ajudar o 
setor a se reequilibrar fi nan-
ceiramente.

Hoje, em todo o estado, 
existem 814 centros de forma-
ção de condutores, que empre-
gam diretamente cerca de 10 
mil pessoas. O cadastro anual 
é feito para que as empresas 
comprovem estar legalizadas 
e com as obrigações fi scais em 
dia. A lista das empresas regu-
lares é publicada no site do 
departamento para orientação 
dos candidatos à habilitação.
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Justiça decidiu 
afastar do cargo 
Imberê Moreira, 
prefeito interino 

de Itatiaia, no interior do esta-
do do Rio. A Vara Única de Ita-
tiaia também determinou que 
percam seus postos o chefe de 
gabinete do prefeito, Fábio Al-
ves Ramos, e três secretários 
municipais: Raphael Figueire-
do Pereira (Saúde), Kézia Ma-
cedo dos Santos Aleixo (Edu-
cação) e Gustavo Ramos da 
Silva (Administração).

Todos os suspeitos são acu-
sados de “gravíssimos atos de 
improbidade administrativa”. 
As decisões são fruto de uma 
ação do Ministério Público 
do Rio (MP-RJ), por meio do 
Grupo de Atuação Especial de 
Combate ao Crime Organizado 
(Gaeco) e da 1ª Promotoria 
de Justiça de Tutela Coletiva 
de Resende, com o apoio da 
Coordenadoria de Segurança 
e Inteligência do órgão.

A Justiça também expediu 
mandados de busca e apre-
ensão em endereços ligados 

ao prefeito e nos gabinetes 
dos demais agentes públi-
cos, bem como ordens de 
bloqueio de bens de todos os 
investigados. Na casa do pre-
feito, segundo os promoto-
res, foram encontrados, nesta 
terça-feira, na segunda fase da 
Operação Apanthropía, R$ 54 
mil e 1.500 dólares em espé-
cie, além de um revólver com 
munição.

Na primeira fase da ope-
ração, realizada em abril, 
já havia sido preso o então 
secretário de Saúde de Ita-
tiaia, Marcus Vinicius Rebello 
Gomes, e outros quatro acusa-
dos de integrarem uma orga-
nização criminosa que teria 
fraudado um contrato para 
compra de equipamentos de 
proteção individual (EPI’s) de 
combate à Covid-19. O preju-
ízo causado aos cofres muni-
cipais, ainda de acordo com 
o MP-RJ, foi de cerca de R$ 
3 milhões.

Ainda na primeira fase, os 
promotores conseguiram sus-
pender na Justiça outros con-

Imberê Moreira é 
prefeito interino
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O Tribunal de Justiça do Estado 

do Rio de Janeiro vai promover um 
mutirão de trabalho em julho de com-
bate à violência doméstica contra a 
mulher. A ação, voltada inicialmente 
para o Juizado de Violência Domés-
tica e Familiar Contra a Mulher da 
Leopoldina, permitirá a agilização do 
atendimento e a solução das deman-
das pendentes de decisão.

“O nosso primeiro objetivo é 
reduzir de 11 mil processos para 
4 mil. O segundo é manter o anda-
mento dos processos”, diz o presi-
dente da Comissão de Políticas Ins-
titucionais para a Efi ciência Ope-
racional e Qualidade dos Serviços 
Judiciais (Comaq), desembargador 
Benedicto Abicair.

Uma reunião deu início aos pre-
O Portal dos Procurados 

divulgou um cartaz para ajudar 
nas investigações da Delega-
cia de Homicídios de Niterói, 
São Gonçalo, Itaboraí e Maricá 
(DHNSGI) com informações 
que possam levar à identifi ca-
ção e prisão dos envolvidos na 
morte do ex-candidato a vere-
ador em São Gonçalo, Joel-
son Leonel Bravo do Nazaré, 
o Minigel, de 50 anos.

O político foi morto a tiros 
na porta de casa, no bairro 
do Porto Novo, em São Gon-
çalo, no fi m da noite da última 
segunda-feira. De acordo com 
as primeiras informações, a 
vítima trafegava com seu veí-
culo quando foi atacada pelos 
criminosos.

Joelson chegou a ser socor-
rido por parentes e vizinhos 
para o Pronto Socorro Central 
(PSC), no Zé Garoto, mas não 
resistiu aos ferimentos.

A motivação do crime 
ainda é desconhecida, mas a 
principal linha a ser investi-

gada pela Delegacia de Homi-
cídios de Niterói, São Gon-
çalo e Itaboraí (DHNSGI) é 
de latrocínio (roubo seguido 
de morte). Os criminosos 
teriam levado alguns perten-
ces da vítima. Os agentes da 
especializada buscam câme-
ras de segurança e testemu-
nhas que possam identifi car 
a autoria do crime.

A DHNSGI também tenta 
localizar o paradeiro de Marcus 
Vinícius Lemos Batista, acu-
sado de matar a facadas a ex-
-companheira  Ana Caroline, 
em São Gonçalo. Além de matar 
a mulher, ele esfaqueou a fi lha 
dela Emylle Vitória, de 5 anos, e 
os ex-sogros, José Ricardo Felí-
cio, de 65 anos, que é pastor, 
e Leda Felício, de 63 anos. A 
menina ainda está internada em 
estado grave no Hospital Esta-
dual Alberto Torres. 

De acordo com o dele-
gado Mário Lamblet, da DH, 
o crime foi motivado por ciú-
mes.
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tratos relacionados à saúde de 
Itatiaia, em razão de inúmeros 
indícios de fraudes, evitando 
danos ao erário no valor apro-
ximado de R$ 25 milhões. As 
investigações continuaram e, 
conforme divulgou o MP-RJ, 
indicaram que o prefeito inte-

rino — que assumiu o cargo 
após o prefeito eleito, Edu-
ardo Guedes, ter a candida-
dutra impugnada pelo Tri-
bunal Superior Eleitoral — 
aparelhou diversas secreta-
rias municipais, estendendo 
o esquema criminoso impe-

trado na área da Saúde para 
outras pastas.

Os promotores afi rmam 
que “o município de Itatiaia 
atualmente é administrado por 
uma sólida estrutura crimi-
nosa”, e que é raro o compa-
recimento de Imberê Moreira 

Alves à prefeitura. O chefe de 
gabinete Fábio Alves Ramos é 
apontado como o “verdadeiro 
administrador municipal, 
mantendo sob seu comando 
mais de uma centena de servi-
dores trazidos pelo  grupo cri-
minoso de outras localidades”.

parativos do mutirão. O encontrou 
teve a presença de Abicair, da pre-
sidente da Coordenadoria Estadual 
da Mulher em Situação de Violên-
cia Doméstica (Coem), desembar-
gadora Suely Lopes Magalhães, do 
juiz auxiliar da Corregedoria-Geral 
de Justiça Luíz Eduardo de Castro 
Neves, além de dois juízes integran-
tes da Comaq e 14 juízas de violên-
cia doméstica do estado.

Com um acervo atual de 11 mil 
processos - 800 deles aguardando 
audiência -, o Juizado Especial de 
Violência Doméstica e Familiar Con-
tra a Mulher da Leopoldina recebe 
cerca de 550 processos por mês e 
atende moradores do Complexo da 
Maré, Complexo do Alemão, Jaca-
rezinho e Vigário Geral, além de 

Ramos, Penha, Inhaúma, Méier, 
Irajá, Ilha do Governador, Anchieta 
e Pavuna. Fóruns como da Barra da 
Tijuca e Duque de Caxias, por exem-
plo, têm 6 mil e 5.900 processos pen-
dentes, respectivamente.

De acordo com a desembargadora 
Suely Lopes Magalhães, presidente 
da Coem, o número de casos de femi-
nicídio, agressão contra mulheres e 
ameaças cresceu durante a pandemia, 
atingindo todas as classes sociais, das 
mais ricas às paupérrimas.

“A violência doméstica contra a 
mulher precisa de atenção. Quero 
agradecer a todas que aceitaram esse 
desafi o e compromisso de repartir 
essa competência e equalizar os pro-
cessos do Fórum de Leopoldina” des-
tacou a desembargadora.
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Em depoimento pres-
tado ao Conselho de Ética 
da Câmara, o executivo Pablo 
Menezes contou detalhes 
sobre os telefonemas e men-
sagens que recebeu do médico 
e vereador Jairo Souza San-
tos Júnior, o Dr. Jairinho (sem 
partido), na madrugada de 8 
de março. Os contatos do par-
lamentar, segundo o vice-pre-
sidente de operações e rela-
cionamento da Qualicorp e 
conselheiro no Instituto D’Or 
de Gestão de Saúde, foram 
para tentar impedir que o 
corpo de seu enteado, Henry 
Borel Medeiros, de 4 anos, 
fosse encaminhado ao Ins-

tituto Médico Legal (IML), 
onde o laudo de exame de 
necropsia acabou apontando 
hemorragia interna e lacera-
ção hepática provocada por 
ação contundente, além de 
equimoses, hematomas, ede-
mas e contusões incompatí-
veis com um acidente domés-
tico. Jairinho e a namorada, 
Monique Medeiros, mãe do 
menino, estão presos.

De acordo com o depoi-
mento, o executivo relatou 
ter sido contatado pelo par-
lamentar à partir de 4h57. 
“Amigo, me dá uma ligada”, 
“Coisa rápida” e “Preciso de 
um favor aqui no Barra D’Or” 

foram as mensagens que ele 
recebeu do vereador. Cerca de 
duas horas depois, às 6h56, 
outro recado: “Amigo, assim 
que puder me liga”. Pablo afi r-
mou ter conhecido Jairinho, 
com quem trocou telefone, 
em um evento na Câmara dos 
Vereadores, em 2019. Disse 
ainda que passou a ser pro-
curado por ele com pedidos 
de atendimento para pacien-
tes com Covid-19. Por isso, 
chegou a responder: “A coisa 
tá pegando lá”.

Às 7h17, Jairinho ligou 
mais duas vezes para Pablo. 
Em tom calmo e sem demons-
trar nenhuma emoção, o vere-

ador contou haver acontecido 
“uma tragédia”, que o ente-
ado havia morrido e “pediu 
que agilizasse o óbito”. Ele 
havia chegado ao Hospital 
Barra D’Or com a namo-
rada, a professora Monique 
Medeiros da Costa e Silva, e 
o fi lho dela às 3h50. O óbito 
do menino só foi atestado às 
5h42 pela equipe médica. O 
executivo ligou para o hos-
pital e foi informado de que 
seria necessário o envio do 
corpo ao IML, já que a criança 
chegara à unidade em “PCR” 
- parada cardiorrespiratória 
- e a morte não tinha causa 
defi nida.
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U
m inquérito aber-
to na Divisão de 
Homicídios da Ca-
pital investiga as 

circunstâncias da morte da 
vendedora Kathlen de Olivei-
ra Romeu, de 24 anos, na tar-
de da última terça-feira, dia 8, 
no Complexo do Lins, na Zona 
Norte da cidade. Foram apre-
endidas 21 armas (dez fuzis 
calibre 7.62; dois fuzis 5.56; 
e nove pistolas calibre .40) e 
cinco policiais militares que 
teriam participado da troca 
de tiros com trafi cantes da re-
gião já prestaram depoimen-
to na especializada. A jovem 
foi atingida por um tiro de fu-
zil, que transfi xou seu tórax, 
quando visitava a avó, duran-
te esse tiroteio.

Desde a morte da jovem, 
confi rmada na noite de ontem 
após ela ser levada para o Hos-
pital municipal Salgado Filho, 
no Méier, a família afi rma que 
a comunidade estava calma, 
quando de repente teve início 
um intenso tiroteio. A avó de 
Kathlen, Sayonara, que mora 
no local contou que cami-
nhavam tranquilas pela rua, 
quando um intenso tiroteio 
começou. Ela tentou proteger 
a neta, mas Kathlen já tinha 
sido atingida.

De acordo com informa-
ções da Secretaria municipal 
de Saúde do Rio, ela já chegou 
à unidade de saúde sem vida.

A assessoria da Secreta-
ria de Estado de Polícia Mili-
tar informou que, após uma 
troca de tiros com crimino-

sos na localidade conhecida 
como Beco da Catorze, PMs 
da Unidade de Polícia Pacifi -
cadora (UPP) do Lins encon-
traram uma mulher baleada. 
Os policiais alegam que foram 
atacados a tiros pelos bandi-
dos, dando início ao confronto.

Na manhã desta quarta-
-feira, Jackeline de Oliveira 
Lopes, mãe de Kathlen, fez um 
apelo para que cessam as mor-
tes de inocentes nas comuni-
dades e criticou a atuação da 
polícia. No Instituto Médico 
Legal (IML), onde compare-
ceu com outros parentes para 
fazer a liberação do corpo da 
fi lha ela disse: “A PM deu tiros 
inconsequentemente e execu-
taram a minha fi lha. Não foi 
bala perdida. Se minha fi lha 
fosse morta por bandido, 
não falaria nada com vocês 
(imprensa). Sei que moro num 
lugar que eu não poderia falar. 
Ficaria na minha. Mas foi a 
polícia quem matou a minha 
fi lha. Foi a PM que tirou minha 
vida, meus sonhos”, afi rmou 
a mãe de Kathlen, que citou 
nominalmente a fala do major 
Ivan Blaz.

“Não tem que matar mais 
fi lho de ninguém. Mate ban-
dido. A gente paga imposto 
para a polícia treinar. Quem 
dá tiro a esmo é bandido. Poli-
cial dá tiro com mira. Avise ao 
major Blaz: hoje eu vi a fala 
dele na televisão, e o major 
Blaz mentiu. A PM sempre 
passa pano. Se eu tiver força, 
tiver vida, isso não vai fi car 
em vão”, completou Jacklline.

Reprodução

Kathlen de Oliveira Romeu, de 24 
anos, morreu com um tiro no peito
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Marcelo Ramos, viúvo da 
modelo e designer de interio-
res Kathlen Romeu,  postou 
uma despedida emocionada 
em seu perfi l no Instagram, 
ontem. Ele mostrou uma foto 
da mulher com o teste de gravi-
dez — ela estava com 14 sema-
nas de gestação.

“Nunca será esquecida, 
meu amor. Você, a Maya/
Zayon, sempre irão morar den-
tro de mim. Estou completa-
mente sem chão. Às vezes é 

difícil entender a vontade de 
Deus, mas sei que você está 
melhor que nós. Aqui só vão 
fi car saudades e as lembran-
ças de de você, a pessoa mais 
radiante que conheci na minha 
vida. Vou vencer por você. Que 
Deus me dê forças. Eu te amo 
eternamente”, escreveu ele.

Em vídeos postados nos 
stories, Marcelo pede que as 
pessoas respeitem a dor da 
família e não façam comen-
tários de ódio.

��������	
���
���
����������
���
��
�
������������
Um levantamento feito 

pela plataforma Fogo Cru-
zado apontou que entre as 
mulheres baleadas no estado 
do Rio de Janeiro — número 
que soma 715 casos registra-
dos desde 2017 — ao menos 
15 delas estavam grávidas. 
Os dados ainda apontam 
que dessas, oito morreram 
e apenas um bebê pôde ser 

salvo.
No estado, o Rio de 

Janeiro é o município com 
mais registros, somando oito 
casos desde 2017. Na sequ-
ência vem, na Baixada Flu-
minense, Duque de Caxias, 
com três; e Nova Iguaçu e 
Belford Roxo com um cada; 
e, na Região Metropolitana, 
São Gonçalo com dois.
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Movimentos de favelas, enti-

dades e políticos convocaram um 
ato para a tarde de ontem, no 
Lins de Vasconcelos, um dia após 
a morte da designer de interio-
res Kathlen Romeu, de 24 anos. 

O protesto foi convocado pelo 
movimento ‘Favelas na Luta’. 
Ainda no dia do crime, horas 
após a morte de Kathlen, mora-
dores do Complexo do Lins fecha-
ram a autoestrada Grajaú-Jacare-
paguá para repudiar a ação. Na 
manhã de ontem, familiares esti-
veram no Instituto Médico Legal 
(IML), no Centro, para reconhe-
cer o corpo. O corpo de Kath-
len Romeu foi sepultado ontem 
no Cemitério do Catumbi, no 
Catumbi, na Região Central do 
Rio.
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N
a manhã da úl-
tima terça-feira 
(08) a Secreta-
ria de Ciência e 

Tecnologia da Prefeitura de 
Mangaratiba apresentou à 
Secretaria de Educação, Es-
porte e Lazer, a mais nova 
plataforma educacional vol-
tada para o ensino remoto 
do município.

O novo sistema vai per-
mitir o acesso de todos os 
alunos da rede municipal 
aos conteúdos programáti-
cos de cada bimestre, além 
de reunir vídeo aulas, ava-
liações, lista de presença e 
fóruns de discussão em um 
único ambiente. A plata-
forma de ensino municipal 
segue em desenvolvimento 
e depende apenas de ajus-
tes finais.

Todo o sistema foi desen-
volvido pela Secretaria de 
Ciência e Tecnologia, sem 
custos adicionais para os 
cofres públicos.

Vale destacar que os 
alunos que não possuírem 
acesso a computador ou 
internet poderão se conec-
tar ao sistema nas escolas 
ou telecentros do município. 
Além disso, será disponibi-
lizado também um APP da 
plataforma para acesso atra-

Reprodução

Sistema foi desenvolvido pela 
Secretaria de Ciência e Tecnologia

O Prefeito de Teresópo-
lis, Vinicius Claussen, anun-
ciou que o Governo do Estado 
do Rio de Janeiro confi rmou 
para o mês de julho o início 
do recapeamento da RJ-130.

Com cerca de 70 quilôme-
tros de extensão, a Estrada 
Teresópolis-Friburgo corta 
uma grande área de produ-
ção agrícola e possui o Cir-
cuito Terê-Fri, com diversas 
atrações turísticas, artísticas 
e gastronômicas.

O anúncio foi feito durante 
o lançamento do programa 
municipal ‘Agricultor Legal’, 
de incentivo à legalização dos 
produtores rurais.

Iniciativa da Prefeitura, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Agricultura, o pro-
grama ‘Agricultor Legal’ dá 
suporte e orienta os agricul-
tores sobre os procedimen-
tos para ativação da inscri-
ção estadual para emissão de 

notas fi scais de sua produção.
Realizado na APROLUC 

(Associação de Moradores e 
Pequenos Produtores Rurais 
da Microbacia Hidrográfi ca 
de Lúcios e Comunidades 
Vizinhas), na Estrada dos 
Lúcios, em Bonsucesso (3º 
Distrito), o lançamento do 
programa reuniu represen-
tantes de associações rurais e 
de sindicatos e da Prefeitura.

“Alcançamos junto ao 
Governador Claudio Castro 
o recapeamento da RJ-130. 
Serão mais de R$ 70 milhões 
de reais de investimentos, 
como ele mesmo garantiu 
durante sua visita a Teresó-
polis, no dia 11 de janeiro. 
A obra será realizada em 
toda a extensão da rodovia. 
Desde 1998 que não se via 
uma intervenção de grande 
porte em pavimentação viá-
ria”, comemorou Vinicius 
Claussen.
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Anúncio foi feito durante o lançamento 
do programa municipal ‘Agricultor Legal’
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O Instituto José Miguel Olympio 
Simões, órgão social da Prefeitura 
de Mangaratiba, recebeu a doação 
de mais uma tonelada de alimentos 
não perecíveis. A entrega foi reali-
zada pela dupla esportiva ‘Casal de 
Atletas’ por meio de uma parceria 
com a instituição. De acordo com a 
prefeitura, os donativos já começa-
ram a ser repassados aos morado-
res do município e até o momento, 
cerca 120 famílias carentes foram 
beneficiadas.        

Segundo a Prefeitura de Manga-
ratiba, a arrecadação dos alimen-
tos aconteceu durante três fins 

de semana em circuitos ciclísticos 
beneficentes promovidos pelo Casal 
de Atletas na Serra do Piloto. Os 
donativos foram feitos por mora-
dores, turistas e ciclistas e repas-
sados pela dupla esportiva sema-
nalmente ao Instituto José Miguel. 
Desde então, a instituição vem 
promovendo ações sociais e entre-
gando os alimentos para famílias 
da Serra do Piloto e adjacências.                                                                                                                                     
      A presidente do Instituto José 
Miguel, Ana Paula Soares, comen-
tou a iniciativa. “Quero mais uma 
vez agradecer ao Casal de Atle-
tas pela parceria, pois, através 

deles, conseguimos atender diver-
sas famílias e ainda iremos ajudar 
muito mais. É gratificante saber 
que em um momento tão difícil 
como este que estamos vivendo, 
ainda existem pessoas dispostas a 
ajudar umas às outras. Nós já doa-
mos uma parte dos alimentos que 
chegaram na Instituição e esta-
mos preparando a próxima distri-
buição”, disse.

A prefeitura ressalta que que 
além dos alimentos, as doações 
feitas pelo instituto aos moradores 
incluíram roupas, itens de inverno, 
materiais de limpeza e brinquedos.

Os donativos foram feitos por 
moradores, turistas e ciclistas

vés de dispositivos móveis.
A apresentação aconte-

ceu no Colégio Municipal 
Coronel Moreira da Silva e 

contou com a presença do 
Diretor de Desenvolvimento 

de Sistemas, Leandro Auler, 
juntamente com equipe da 

Secretaria de Ciência e Tec-
nologia.

Reprodução Reprodução
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entrada, basta apresentar um documento 
de identifi cação.

Compra online:  www.sympla.com.br/
dias-dos-namorados---toninho-geraes--
-banda-no-renascenca__1242786

Censura Livre

Vamos celebrar o amor neste 12 de 
junho, Dia dos Namorados, no Renas-
cença Clube, a partir das 16h. Em um 
dia tão especial, ninguém melhor do que 
Toninho Geraes para “tocar os corações” 
mais apaixonados.

Embora Toninho Geraes guarde aquele 
jeitinho mineiro gostoso de ser, ele não é 
mais o mineirinho que chegou ao Rio em 
busca de um lugar ao sol carioca. Toninho 
Geraes é um consagrado autor de sam-
bas cantados pelas rodas do Brasil afora, 
se destacando como um ótimo intérprete 
de seus sambas.

Com amor e por amor vamos seguir 
todas as normas de segurança contra o 
Covid. Por isso, os ingressos serão limi-
tados e devem ser adquiridos via online 
ou PIX.

Serviço:
Dia: 12 de junho (sábado)
Hora: 16h
Local: Renascença Clube (Rua Barão 

de São Francisco, 54 – Andaraí)
Ingresso: R$ 25
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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O dia pede atenção e observação nas coisas que acontecem 
ao longo dele. É um dia que vai dar sinais de como anda o 
seu inconsciente. De todo jeito, o dia pode ser caótico e a sua 
cabeça pode não acompanhar o ritmo, esquecendo de coisas 
importantes.
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O dia pede atenção e observação em relação a como 
gasta seu dinheiro. Cuidado com caminhos equivocados, 
escolhas ilusórias e com a necessidade de satisfazer 
desejos rapidamente. Amigos também podem 
decepcionar e não cumprir algo que prometeram.
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Dia de observar como as pessoas te veem e como você se 
relaciona com o mundo: será que sua autoimagem está 
condizendo com quem você é de verdade, geminano? 
Será que não é o momento de uma grande mudança?
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Dia de observar como seus objetivos estão se 
manifestando na realidade, e isso é muito positivo, 
trazendo necessidade de agradecer. Caso não estejam, 
é hora de se comprometer com seu projeto de vida e 
mergulhar com força total para que eles se manifestem.
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Dia de observar como muitas vezes você se projeta nas pessoas 
de uma forma estranha e confl itiva, atraindo, muitas vezes, 
pessoas complicadas demais, e isso pode acontecer em todas 
as esferas: amor, trabalho, amizade... Pessoas interesseiras ou 
problemáticas também podem estar envolvidas nisso.
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Dia de observar que, para voar, seguir e ser livre, é preciso ser mais 
organizado, coisa que nem sempre você tem conseguido ser. Esse 
Eclipse pede mais disciplina e mais humildade também, além da 
necessidade de ver valor nas coisas mais simples e de não fi car 
apenas sonhando fora da realidade.
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Dia de observar como muitas vezes é difícil mudar o jeito de 
ser, mas não é impossível e, justamente por isso, não podemos 
julgar, pois, assim como você está mudando, os outros 
também mudam. 
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Dia de observar suas emoções e o modo como elas vão de um 
lado para o outro, trazendo dúvidas, inseguranças e até posições 
mais radicais. Hoje o dia está confuso e enigmático devido ao 
Eclipse, que traz à tona emoções e sentimentos antigos para uma 
integração, e isso pode ser muito desafi ador, uma vez que essas 
emoções acabam emergindo a partir de confl itos nas relações.
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Dia de observar como sua vida tem se manifestado. Como tem 
sido sua jornada até aqui? É momento de perceber escolhas e 
objetivos conquistados até aqui, promovendo novas metas e 
objetivos para conquistar ainda mais.

CÂNCER
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Dia de observar como você pode estar esquecido, confuso e até 
meio imaginativo, mas nem um pouco organizado, então tudo 
pode parecer estranho e irreal. O melhor a fazer é não se deixar 
levar por tudo que lhe vem à mente, porque ela pode te enganar 
e as coisas não são o que parece neste dia.
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Dia de observar como as emoções vão fl utuar neste dia: ora você 
estará muito motivado e alegre, ora poderá se sentir irritado ou 
angustiado. Tome cuidado com dramas e exageros. Suas emoções 
estão oscilando e o desafi o é tirar seu foco do trabalho hoje. 

���	�

����������&�'!#

Dia de observar como o amor é um lugar de paz e conforto. 
Por isso mesmo, pode ser um dia em que sentirá muita 
necessidade de se doar ou de receber esse amor e essa 
atenção. Dia propício para não se fechar para a vida.
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 Divulgação

Toninho 
Geraes

Também será inaugurada 
uma exposição sobre a Trilha

Em comemoração aos 213 anos de 
sua fundação, o Jardim Botânico do 
Rio de Janeiro lançará, no próximo 
domingo, a Trilha do Patrimônio do 
JBRJ. A Trilha apresenta os principais 
monumentos e cinco sítios arqueológi-
cos que contam a história bicentenária 
da instituição. No evento, também será 
inaugurada uma exposição sobre a Tri-
lha. A cerimônia está marcada para às 
10h, e contará com a presença da pre-
sidente do JBRJ, Ana Lúcia Santoro, 
e autoridades.

O evento faz parte do calendário do 
27º Congresso Mundial de Arquitetos 
(UIA-RIO 2021).

A Trilha do Patrimônio é composta 
por 11 pontos – 10 localizados no arbo-
reto e um, o Solar da Imperatriz, no 
Horto -, que contribuíram para a for-
mação do Jardim Botânico ao longo de 

445 anos. O ponto de partida é o pré-
dio mais antigo da Zona Sul do Rio, 
onde hoje funciona o Centro de Visi-

tantes do JBRJ, construído em 1576, 
ou seja, 232 anos antes da data de fun-
dação do Jardim, em 1808.

Reprodução

Compra via Pix: (21) 97937-7865 - 
Seimour Costa

Realize o Pix até às 12h de sábado 
(12/06) para a conta vinculada acima 
e envie por Whatsapp o seu nome com-
pleto e comprovante de pagamento. Na 
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O 
F l a m e n g o 
anunciou on-
tem a venda do 
meia Gerson ao 

Olympique de Marselha. A 
negociação, que vinha se de-
senrolando desde meados de 
maio, chegou a uma conclu-
são favorável às equipes nes-
ta semana, com o aval do 
atleta e seus empresários.

O jogador assinou con-
trato de cinco anos com o 
clube francês, e o Flamengo 
receberá 25 milhões de euros 
pela transferência (R$ 160 
milhões). Com bonifica-
ções, o valor pode chegar a 
mais de 30 milhões de euros, 
caso Gerson atinja metas de 
jogos, convocações e con-
quistas.

“O Clube de Regatas 
do Flamengo anuncia um 
acordo em princípio pela 
transferência permanente de 
Gerson para a Olympique 
de Marseille”, informou o 
clube, em breve comunicado.

O Olympique também 
postou o anúncio em suas 
redes sociais, com o mesmo 
texto.

Vale lembrar que o clube 

carioca terá, ainda, mais de 
20% dos direitos econômi-
cos preservados em futuras 
negociações. Mas terá que 
direcionar 10% à Roma, ex-
-clube de Gerson.

O jogador esteve em 
campo com a seleção olím-
pica na última terça-feira, 
na vitória por 3 a 0 sobre a 
Sérvia. Ele se reapresenta 
ao Flamengo para ser utili-
zado pelo menos até a aber-
tura da janela de transferên-
cias na Europa em julho. Ele 
segue no fim de junho para 
exames na França, e depois 
disso deve disputar a Olim-
píada de Tóquio.

Gerson deixa o Flamengo 
com um ano e 11 meses de 
clube e oito títulos conquis-
tados. Foram dois Brasilei-
ros, duas Supercopas, dois 
Estaduais, uma Libertado-
res, uma Recopa, além de 
alguns prêmios individu-
ais: Craque do Brasileirão 
2019, Craque do Brasileirão 
2020, Seleção Bola de Prata 
2019 e 2020 e Artilheiro da 
Recopa. Até o momento, tem 
105 jogos e sete gols marca-
dos pelo clube.

Paula Reis/Flamengo

Com 17 reforços contratados e 
um encaminhado, o Botafogo tende 
a encerrar suas atividades no mer-
cado da bola. Um 19º jogador che-
garia em caso de uma imperdível 
oportunidade de negócio ou perda 
de alguma peça importante, mas 
o clube já está no limite do orça-
mento destinado ao futebol.

Diego Gonçalves é a única 

negociação que o clube toca no 
momento. O atacante já está acer-
tado com a equipe alvinegra e 
aguarda a defi nição de detalhes 
burocráticos para assinar contrato 
até o fi m de 2022. À espera de docu-
mentos do Mirassol, ex-time de 
Diego, o Botafogo acredita que a 
situação será concretizada ainda 
nesta semana.

E o camisa 10? O Bota ainda 
não descartou a contratação de 
um meia armador, hoje a princi-
pal carência do elenco, visto que 
os últimos reforços aumentaram as 
opções para outros setores. Mas o 
dinheiro é curto. O departamento 
de futebol tem alguns nomes na 
mira, e tudo vai depender do mer-
cado, que não tem oferecido o per-

fi l pretendido.
A leitura da diretoria é que não 

adianta trazer um jogador com as 
mesmas características dos que 
estão disponíveis no elenco, porque 
seria um desperdício de recursos. 
Uma negociação aconteceria caso 
pintasse algum jogador que che-
gasse para complementar ou para 
assumir papel de certo destaque no 

time, com experiências mais rele-
vantes, como aconteceu na avalia-
ção de Rafael Moura.

A ideia no momento, portanto, 
é explorar as opções que estão à 
disposição de Marcelo Chamusca 
para buscar o encaixe e encontrar a 
solução em casa. Se isso não acon-
tecer, o Botafogo pode intensifi car a 
busca por esse atleta mais à frente.

Sem competir há 20 meses, desde o Mundial de 
2019, Flávia Saraiva vai ter um teste antes das Olim-
píadas de Tóquio. Desfalque no Campeonato Pan-
-Americano de ginástica artística do Rio de Janeiro, 
no último fim de semana, a ginasta do Flamengo 
se recuperou de uma lesão no tornozelo e vai vol-
tar às competições na etapa de Doha da Copa do 
Mundo, entre 23 e 26 de junho.

“Estou voltando de uma lesão agora, estou vol-
tando com a faca nos dentes, porque quero represen-
tar muito bem meu país e o Flamengo. Assim que me 
machuquei, eu falei: “Meu Deus, acabou para mim”. 
Acabou surgindo a oportunidade de competir daqui 
a duas semanas em uma etapa da Copa do Mundo. 
Então eu vou poder competir, tirar esse nervosismo 
antes das Olimpíadas. Vou com tudo”, disse a ginasta.

Classificada para as Olimpíadas por causa do 
bom resultado no Mundial de 2019, Flavinha treina 
uma nova série de solo com trilha sonora de músicas 
brasileiras, inspirada no “Brasileirinho” que consa-
grou Daiane dos Santos. A estreia dessa apresenta-
ção, porém, pode ficar só para os Jogos de Tóquio. 
Apesar de confirmar presença em Doha, Flavinha 
não tem certeza de que vai disputar a prova de solo 
no Catar.

A etapa de Doha encerra a ranking olímpica da 
Copa do Mundo e fecha a classificação da ginás-
tica artística para as Olimpíadas. Apenas o primeiro 
colocado do ranking em cada aparelho vai se garan-
tir em Tóquio, e o Brasil não tem mais chances de 
brigar por essas vagas.

Alexandre Vidal/Flamengo

Meia Gerson

Etapa de Doha da Copa 
do Mundo será entre 
23 e 26 de junho
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